



COMUNICADO DE PRENSA

fasecolda
Federación de Aseguradores Colombianos

8 de agosto de 2023

Fasecolda se prepara para la Convención Internacional de Seguros 2023

El evento más importante de la industria se realizará del 9 al 11 de agosto, en el Hotel Hilton de Cartagena de Indias.

Los cambios políticos, económicos, sociales y climáticos que experimenta el país harán parte de la agenda académica.

Por primera vez, los candidatos a la Alcaldía de Bogotá conversarán con un gremio sobre sus propuestas para la capital.

Bogotá, D.C. La Federación de Aseguradores Colombianos – Fasecolda presidirá la Convención Internacional de Seguros 2023: ‘Protección en tiempos de cambio’, un evento que tendrá lugar en el Hotel Hilton de la ciudad de Cartagena de Indias del 9 al 11 de agosto.

El sector asegurador de Colombia y el mundo, proveedores, medios de comunicación, organismos de supervisión y regulación y Gobierno se darán cita en un mismo escenario para fortalecer las relaciones con los diferentes actores de la industria.

La agenda académica del evento girará en torno a los retos y oportunidades del sector frente a los cambios políticos, económicos, sociales y climáticos que experimenta el país y su entorno, los temas de regulación y supervisión para los próximos años, la innovación de los seguros paramétricos, los riesgos cibernéticos y la contribución de la industria en la agenda de sostenibilidad y reindustrialización.

La Convención será el escenario en el que, por primera vez, los candidatos a la Alcaldía de Bogotá conversarán con un gremio sobre sus propuestas para la capital. En el espacio ‘Los riesgos en Bogotá’, se tiene prevista la participación de **Juan Daniel**

Oviedo, del Movimiento Independiente; **Carlos Fernando Galán**, del Nuevo Liberalismo; **Rodrigo Lara**, del Movimiento Independiente Liderazgo Amplio de Renovación Avanzada; y **Diego Molano**, de Salvación Nacional.

Como invitados internacionales, la Convención contará con las intervenciones de **Vikram Mansharamani**, experto en tendencias globales, exprofesor de la Universidad de Harvard, autor e inversionista; **Siegfried King**, vicepresidente de Desarrollo de Negocios para soluciones paramétricas en Latinoamérica y el Caribe en Marsh McLennan; y **Jaime Morales**, socio de conocimiento en McKinsey, entre otros.

La cuota nacional estará conformada por el ministro de Hacienda y Crédito Público, **Ricardo Bonilla**; el superintendente Financiero de Colombia, **César Ferrari**; el ministro de Comercio, Industria y Turismo, **Germán Umaña**; el exministro de Hacienda y Crédito Público; **Mauricio Cárdenas**; el embajador de Colombia en la OCDE, **Luis Fernando Medina**; y el presidente de la República, **Gustavo Petro**.

Para consultar la agenda académica completa, [ingrese aquí](#).

INGRID VERGARA C.

Dir. Comunicaciones y Asuntos Corporativos

Teléfono: (571) 3443080 Ext:1801

Correo electrónico: ivergara@fasecolda.com

NATHALIA LÓPEZ G.

Medios y Comunicaciones

Teléfono: (571) 3443080 Ext:1804

Correo electrónico: nlopez@fasecolda.com